



Durant un an et demi, Mademoiselle Stéphanie Zawada a travaillé au service de la communication interne de la centrale nucléaire du Bugey, en qualité de Chargée de communication, en mission d'intérim.

Stéphanie a d'emblée fait preuve d'une grande faculté d'adaptation au contexte, aux problématiques, aux exigences et à l'organisation spécifiques à l'industrie de la production électrique d'origine nucléaire, et plus généralement au Groupe EDF.

Dynamique, positive, dotée d'un esprit ouvert et du sens du collectif, ses qualités de sociabilité et de savoir-être lui ont permis de trouver sa place, tant au sein de l'équipe de la Mission communication, que vis-à-vis des collaborateurs qui sont nos clients internes.

Stéphanie fait naturellement preuve d'initiative, de pragmatisme, d'efficacité et d'efficacité. Polyvalente, elle a su aussi bien travailler à des missions de conception, de rédaction, que d'organisation événementielle, sur des problématiques variées de communication interne et d'accompagnement du changement.

Réfléchie, volontaire et organisée, elle sait analyser la demande du client, la traduire en propositions concrètes adaptées, en s'entourant des conseils nécessaires. Elle sait aussi apporter sa contribution dans le cadre d'une équipe projet. La qualité des services et des produits de communication délivrés par Stéphanie a toujours été reconnue, aussi bien par les commanditaires que par le responsable de la communication interne, traduisant par là même son souci du client et son attachement à tenir ses engagements.

Je souhaite que Stéphanie trouve un poste correspondant à ses centres d'intérêt et où elle pourra développer encore ses qualités.

Fait à Saint-Vulbas, le 1er septembre 2010, pour valoir ce que de droit.

**Alain Daubas**  
Responsable communication interne  
Centrale nucléaire du Bugey